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２０２３－２０２４年度 

釧路ベイロータリークラブ会報 

会長方針「広めようロータリーの輪」 

 

  

 

 

 

■ 点  鐘        千葉 潔 会長 

 

■ 国歌斉唱 『君が代』 

■ ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ『奉仕の理想』 

■ 四つのﾃｽﾄ 

ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞｰ   貝嶋 政治 君 

 

■ 会長挨拶          千葉 潔 会長 

 

皆様こんばんは先日、白糠ロー

タリークラブ森幹事様よりお電話

を頂きまして、「今年のボージョレ

ーヌーボーの解禁日が１１月１６日

となりますので、１１月１７日にワイ

ン例会を行います」との集団メー

キャップのお誘いがありました。

白糠クラブ様のご厚意に感謝し、

ベイクラブ会員みな様と集団メー

２０２３－２０２４年度 第９回（通算第１１９９回） 

ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ『米山月間』【担当】米山奨学委員会 

■日時：令和５年１０月３日（火）１９時００分～ ■例会場：ANA ｸﾗｳﾝﾌﾟﾗｻﾞﾎﾃﾙ釧路  

【会長】千葉 潔 【副会長】渡辺 雅樹 【幹事】横山 豊 【副幹事】後藤 義信 
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キャップを行い、おいしい料理と

ワインを頂きながら親睦を深めて

参りたいと思います。是非、皆さん

で楽しみましょう。本日釧路北ロ

ーターアクトクラブの小島会長よ

り、クラブ助成金のお礼の電話を

頂きましたのでご報告致します。

ベイクラブ会員みな様に是非よろ

しくお伝えくださいとの事でした。

また、第２５００地区公共イメージ

委員会委員長 渡辺喜代美会員よ

り、RI２５００地区「女性会員交流

会」開催のお知らせが届きました。

代表女性３名のロータリアンがい

らっしゃいますが、釧路ベイロータ

リークラブの平野知子会員もその

一人です。平野会員、頑張って下

さい。女性会員交流会の趣旨とし

て、分区やクラブを超えた情報交

流や女性と立場でのロータリーク

ラブの考え方を語り合い、親睦を

深める会とお聞きしております。１

９６４年、国際ロータリーでは女性

会員を入れるべきと提唱しており

ますが、日本のロータリークラブ

で初めて女性会員が入会したの

が、この提唱から実に２５年後、今

から３４年前の１９８９年です。現

在、第７分区では１３名の女性会員

が在籍・ご活躍されております。こ

れを機に、更に躍進出来る機会を

増やしていける様、会員みな様で

応援したいと思います。 

 

 

 

■ 幹事報告           横山 豊幹事 

 

幹事より３点報告いたします 

１， 斜里ロータリークラブ創立６０周年

記念式典でございますが、今回は

身内だけで行いたいとの意向でし

たので今回は参加を取りやめるこ

とといたします。 

２， 紋別の地区大会の要綱ですが、先

週メールで１０月７日土曜日に北見

ピアソンホテルに宿泊される方に

送信いたしました。届いていない方

がいらっしゃいましたら幹事までお

願いいたします。また土曜日は一次

会を焼肉きんぼしで行った後白糠

ロータリークラブの会員５名と合同

で２次会を行う予定です。２次会参

加希望者は本日中に後藤副幹事ま

でお願いします。尚一次会は全員参

加を予定していますので夕方６時

にホテルフロント前まで集合お願い

いたします。 

３， 本日のロータリー為替レートは１ド 

ル１４９円です。 

幹事からの報告は以上です。どうぞよ

ろしくお願い致します。 
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■ 委員会報告 

【ﾛｰﾀﾘｰ財団委員会 森 圭一郎委員】 

 
１１月７日(火)のﾛｰﾀﾘｰ財団月間例会にお

きまして、今年度の財団寄付金をお願い致し

ます。今年度鶴見ｶﾞﾊﾞﾅｰはお一人１５０ドル

の寄付をお願いされておりますので、会員皆

さまのご理解ご協力を宜しくお願い致しま

す。 

【後藤 義信副幹事】 

 

本日例会終了後に、ﾎﾟﾘｵﾃﾞｰに向けたﾋﾞﾃﾞ

ｵﾚﾀｰを作成しますので、ご協力の程を宜しく

お願い致します。 

 

ﾊﾟｽﾄｶﾞﾊﾞﾅｰとﾊﾟｽﾄ地区幹事の息の合った？連携…。 

■ 各種記念日の紹介（親睦活動委員会） 

 

・美馬ちゃん、少しずつ成長しています～ 

【入会記念日】 

濱田 聖子君 平成２８年１０月４日(７年目) 

 

聖子先生、おめでとうございます！ 

【誕 生 祝】 

倉茂 義衛君 昭和３６年１０月２３日(６２歳) 

 

倉茂会員、おめでとうございます！ 

【結 婚 祝】  

 該当者はありません。 
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☆ 本日のﾆｺﾆｺ献金 

【平野委員長宜しくお願いします。】 

千葉潔君、横山豊君、後藤義信君、遠藤若枝君 

漆崎隆君、大越拓也君、伊藤広樹君、森圭一郎君 

池田圭樹君、貝嶋政治君、葭本正美君、植原元晴君 

鈴木敏夫君、倉茂義衛君 

【本日宜しくお願い致します。】 

平野知子君 

☆本日のニコニコ献金         ￥2９,000円 

            累計        ￥2７５,000円 

・皆さん、ありがとうございました。 

 

実は大忙しの美馬会員でした！ 

・本日の例会 

「ｸﾗﾌﾞﾌｫｰﾗﾑ①」  

担当：米山奨学委員会 

・米山奨学委員会 平野 知子委員長 

 

１０月は米山月間となっています。先

輩の皆さまは米山事業についてご存知

かと思いますが、私なりに米山月間に

ついて調べてみました。１０月が米山月

間となった理由は１９７５年８月、米山

梅吉翁が逝去した４月２８日までの一

週間を「米山週間」とすることが決定し

ました。ある地区ですでに行われてい

た強化活動を全国に広げ、米山奨学事

業を促進することが目的でしたが１９８

０年度になると、米山週間は４月から１

０月１日～７日へと変更されました。そ

の主な理由はいくつかあり、 

・「ロータリー雑誌週間」が１９７８年度

から４月になり重なってしまったこと。 

・米山奨学会の理事会、評議員会が８

月末にあるため、直後で事業報告書な

ど最新の資料を提供できる時期にあた

るからということ。 

１９８３年からは週間制度が月間とな

り１０月が米山月間として定着し今に

至っています。米山奨学会で米山さん

がどんな人だったか、ロータリー財団

の創立者、三井銀行の頭取、三井信託

銀行の創立者で社長ということはご存

知と思われますが、７月に２５００地区

「米山記念奨学会セミナー」に森財団委

員長と参加し、その時に２０１４～２０１

６年ロータリー米山記念奨学会理事を

された帯広RCの渡辺喜代美さんのお

話がとても分かりやすかったので、資

料をお借りして皆さんにご紹介したい

と思います。２０２４年度の指定校は８

校あり、帯広畜産大学、北見工業大学、

旭川医科大学、旭川市立大学、東京農

業大学、稚内育英館大学、旭川工業高

等専門学校、釧路工業高等専門学校と

なっております。 
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～パワーポイントで説明～ 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

釧路ベイロータリークラブ会報 

6 

 

 

 

毎年恒例の『豆辞典』は、米山記念奨

学事業についての情報がほぼ網羅さ

れている小冊子で、毎年少しずつ内容

が更新されており、全てがわかるよう

になっておりますので是非ご一読くだ

さい。ご清聴ありがとうございました。 

 

平野委員長、初の担当例会素晴らしかったです！ 

 

 

【最近の活動から】 

＜2023‐24年度 RI第２５００地区 

地区大会が開催されました＞ 

 １０月７日(土)、８日(日)、２０２３‐２４年度

国際ﾛｰﾀﾘｰ第２５００地区 地区大会が紋別の

地にて開催され、当ｸﾗﾌﾞは１８名の会員が登

録、出席しました。 
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釧路ﾍﾞｲﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ出席委員会  出席ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ委員会 後藤委員長 

在 籍 会 員 数 ２１名 賜 暇 / 免 除 欠席 / メイクアップ 出 席 率 

今 週 の 出 席 率 １７名 名 /１名 ３名 / 名 ８５．0％ 

 日 修正出席率   名 名 / 名 名 / 名   ％ 

 

 会報・雑誌・IT委 員 長  森 圭一郎：fujitokenkogyo@purple.plala.or.jp                ｸﾗﾌﾞ事務所 

      副 委 員 長  後藤 義信：yoshinob510@outlook.com      釧路市幸町14丁目1-1ﾉｰｽｺｰﾄｻﾝｽｲ2階   委      

員   伊藤  広樹：landito@peace.ocn.ne.jp    TEL：（0154）23-6175  FAX：(0154)23-6213 

       委     員   植原 元晴 


